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兵隊さん、敵をとってください！ 2011/08/06 05:00 

 「パール博士のことば」を忘れるな 

  

   日本人は連合国から与えられた 

   戦犯の観念を頭から一掃せよ！ 

   
 「ニッポンは敗れたままでいる」（凛として愛）。「東京裁判の影響は原子爆弾の被害よりも甚大だ」（パール博士）。今年も広島

に原爆が投下された八月六日がやってきました。敗戦直後のGHQによるWGIP（ウォー・ギルト・インフォメーション・プログラム、

戦争についての罪悪感を日本人の心に植えつけるための宣伝計画）は、払拭されるどころか、今も「自虐史観」という世界でも例

のない価値観として日本を覆っています。 
  
＞原爆投下の直後、広島に入った部隊があった。その部隊の兵士は、おびただしい被災者の死骸と生きているが道ばたにうずく

まっている人々の群れをみる。そのうずくまっている人々は、彼にこう言った。 
  「兵隊さん、敵をとってください、敵をとってください」 
 敵をとって欲しい、これは被爆者の自然の願いであった。この事実に目をつぶって追悼はない。（西村眞悟の時事通信 原爆の

投下と広島の石にある「文句」 No.360 平成20年 8月 5日）＜ 
  
 「敵をとってください」の願いはむなしく、逆に「返り討ち」の連続でした。戦後66年も経過した現在でも、「日本は侵略国家だっ

た」という汚名を払拭することが出来ていません。連合国軍総司令官のダグラス・マッカサー自身が、「我々は戦う相手を間違え

た」、「東京裁判は誤りだった」、「日本の戦いは自存自衛の戦いだった」といっているにもかかわらず、です。この東京裁判で唯一

「日本無罪」を主張したパール博士のことばを、改めて抜粋で紹介致します。あまりにも有名なことばで「いまさら」ですが、私たち

は先の大東亜戦争とは何か、この基本中の基本を決して忘れてはいけません。 
  

東京裁判 パール判事【Tokyo Trial】   

 
   

『パール博士のことば』 

（東京裁判後、来日されたときの挿話） 田中正明著  
   

 原爆のヒロシマ 

  
 パール博士は、広島の爆心地本川小学校講堂で開かれた世界連邦アジア会議にゲストとして参加された。この会議は独立し

たばかりの新興アジア諸国の指導者を交えた14カ国、45名の代表と千余名の世連主義者によって構成された。壇上には連邦

旗を中心に左右に「人類共栄」「戦争絶滅」のスローガンをかかげ、馬蹄形の議事場には14カ国の代表と正面に下中大会委員

長、特別来賓のパール博士と英国のボイド・オア卿（ノーベル平和賞受賞者）が着席した。 
  
 博士は45分間にわたる特別講演をおこなった。この講演は、アジア会議の性格を規定する重大な意義をもつものとして注目さ

れた。「人種問題、民族問題が未解決である間は、世界連邦は空念仏である。」と前提して博士はこう述べられた。 
  
 「広島、長崎に投下された原爆の口実は何であったか。日本は投下される何の理由があったか。当時すでに日本はソ連を通じ
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て降伏の意思表示していたではないか。それにもかかわらず、この残虐な爆弾を《実験》として広島に投下した。同じ白人同士の

ドイツにではなくて日本にである。そこに人種的偏見はなかったか。しかもこの惨劇については、いまだ彼らの口から懺悔の言葉

を聞いていない。彼らの手はまだ清められていない。こんな状態でどうして彼らと平和を語ることができるか。」 
  

焼き場の少年 

 
カメラマン、ジョー・オダネルのコメント  

  
 白人代表を目の前にしての痛烈な民族・人種問題についてのこの講演は、会議の性格を一変したといっていい。 
  
 この博士の講演に引き続き、無残にも悪魔のツメアトも生々しい4名の原爆乙女が壇上に立った。ケロイドで引きつった顔に黒

眼鏡をかけた佐古美智子さん（当時20才）が、 
 「わたしたちは、過去7年の間原爆症のために苦しんできましたが、おそらくこの十字架はなほ長く続くと思われます。しかし、わ

たしたちは誰をも恨み、憎んではいません。ただ、わたしたちの率直な願いは、再びこんな悲劇が世界の何処にも起こらないよう

にということです・・・。」 
と、涙にふるえながらメッセージを読みあげれば、会場は感動のルツボと化し、嵐のような拍手が鳴りやまなかった。 
  
 感極まった比島代表のアンヘルス氏が原爆犠牲者に一分の黙祷を提案した。一同起立して、黙祷を捧げた。米代表のマックロ

ーリン夫人が「わたしはアメリカ人としてこの原爆に責任を感じています。この悲劇がふたたび起こらないよう生涯を通して原爆阻

止運動に献身します。」と誓いの言葉を述べた。そして乙女たちの一人一人を抱いて頬に感激のキスをおくった。博士によればこ

れこそアメリカ人にして《原爆の懺悔》をした 初の人であった。 
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パール博士顕彰碑（靖國神社）  

  

 原爆慰霊碑と博士の追悼詩 

  
 11月5日、博士は原爆慰霊碑に献花して黙祷を捧げた。その碑に刻まれた文字に目を止められ通訳のナイル君に何がかいて

あるかと聴かれた。『安らかに眠って下さい。過ちは繰り返しませぬから』・・・博士は二度三度確かめた。その意味を理解するに

つれ、博士の表情は厳しくなった。 
  
 「この《過ちは繰返さぬ》という過ちは誰の行為をさしているのか。もちろん、日本人が日本人に謝っていることは明らかだ。それ

がどんな過ちなのか、わたくしは疑う。ここに祀ってあるのは原爆犠牲者の霊であり、その原爆を落した者は日本人でないことは

明瞭である。落した者が責任の所在を明らかにして《二度と再びこの過ちは犯さぬ》というならうなずける。 この過ちが、もし太平

洋戦争を意味しているというなら、これまた日本の責任ではない。その戦争の種は西欧諸国が東洋侵略のために蒔いたもので

あることも明瞭だ。さらにアメリカは、ABCD包囲陣をつくり、日本を経済封鎖し、石油禁輸まで行って挑発した上、ハルノートを突

きつけてきた。アメリカこそ開戦の責任者である。」 
  
 このことが新聞に大きく報ぜられ、後日、この碑文の責任者である浜井広島市長とパール博士との対談まで発展した。 
  
 このあと博士はわたくしに「東京裁判で何もかも日本が悪かったとする戦時宣伝のデマゴーグがこれほどまでに日本人の魂を

奪ってしまったとは思わなかった。」と嘆かれた。そして「東京裁判の影響は原子爆弾の被害よりも甚大だ。」と慨嘆された。 
  
 その夜、わたくしたちのホテルに、広島市小町の本照寺の住職筧義章さんが訪ねてこられこういわれた。「わたくしの寺の檀徒

も大勢原爆でやられています。また出征して多くの戦死者も出しています。これらの諸精霊に対して、どうゆう言葉を手向けたら

よいか。パール博士に『過ちは繰り返しませぬから』に代わる碑文を書いていただきたい。」と懇願された。 
  
 これを聞かれた博士は、意外にも快く引き受けられた。そして一夜想いを練られて、奉書紙と筆をとりよせ次のような詩を揮毫さ

れた。その詩が今も本照寺に建立されている『大亜細亜悲願之碑』である。ナイル君がベンガル語を和訳し、さらに英訳して三カ

国語で大きな黒御影石に刻んだ。 
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 大亜細亜悲願之碑（広島市・本照寺） 

  
 それは次のような格調高い詩である。 
  

        激動し 変転する歴史の流れの中に 

        道一筋につらなる幾多の人達が 

        万斛の想いを抱いて死んでいった 

   

        しかし 

        大地深く打ちこまれた 

        悲願は消えない 

         

        抑圧されたアジア解放のため 

        その厳粛なる誓いに 

        いのち捧げた魂の上に幸あれ 

   

        ああ 真理よ！ 

        あなたはわが心の中にある 

        その啓示に従って われは進む 
  
                              1952年11月5日  ラダビノード・パール 
 

 子孫のため、歴史を明確に正せ 

  
 1952年11月6日、博士は広島高裁における歓迎レセプションに臨まれて、「子孫のため歴史を明確にせよ」と次のように述べ

られた。 
  
 「1950年のイギリスの国際情報調査局の発表によると、『東京裁判の判決は結論だけで理由も証拠もない』と書いてある。ニュ

ールンベルクにおいては、裁判が終わって三か月目に裁判の全貌を明らかにし、判決理由とその内容を発表した。しかるに東京

裁判は、判決が終わって4年になるのにその発表がない。他の判事は全部有罪と判定し、わたくし一人が無罪と判定した。わたく

しはその無罪の理由と証拠を微細に説明した。しかるに他の判事らは、有罪の理由も証拠も何ら明確にしていない。おそらく明

確にできないのではないか。だから東京裁判の判決の全貌はいまだに発表されていない。これでは感情によって裁いたといわれ

ても何ら抗弁できまい。」 
  
 このように述べた後、博士はいちだんと語気を強めて、 
 「要するに彼等（欧米）は、日本が侵略戦争を行ったということを歴史にとどめることによって自らのアジア侵略の正当性を誇示

すると同時に、日本の過去18年間のすべてを罪悪であると烙印し罪の意識を日本人の心に植えつけることが目的であったに違

いがない。東京裁判の全貌が明らかにされぬ以上、後世の史家はいずれが真なりや迷うであろう。歴史を明確にする時が来た。

そのためには東京裁判の全貌が明らかにされなくてはならぬ。・・・これが諸君の子孫に負うところの義務である。」 
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国の鎮め（靖国神社式典曲） 

国の鎮めのみやしろと  いつきまつろふ  神みたま 
今日のまつりのにぎはいを  あまがけりてもみそなわせ 

治まる御代をまもりませ   （作詞不詳） 
  
 「わたしは1928年から45年までの18年間（東京裁判の審議期間）の歴史を2年8カ月かかって調べた。各方面の貴重な資料

を集めて研究した。この中にはおそらく日本人の知らなかった問題もある。それをわたくしは判決文の中に綴った。このわたくしの

歴史を読めば、欧米こそ憎むべきアジア侵略の張本人であることがわかるはずだ。しかるに日本の多くの知識人は、ほとんどそ

れを読んでいない。そして自分らの子弟に『日本は国際犯罪を犯したのだ』『日本は侵略の暴挙を敢えてしたのだ』と教えている。

満州事変から大東亜戦争勃発にいたる事実の歴史を、どうかわたくしの判決文を通して充分研究していただきたい。日本の子弟

が歪められた罪悪感を背負って卑屈・頽廃に流されてゆくのを、わたくしは見過ごして平然たるわけにはゆかない。彼らの戦時宣

伝の偽瞞を払拭せよ。誤れた歴史は書きかえられねばならない。」 
  
 博士は、慈愛と情熱を込めて切々と訴えられるのである。 
  
 パール博士は東京弁護士会においても多数の法律家を前にして講演された。いうまでもなく、博士は極東国際軍事裁判を根本

的に否定している。それは戦勝国が復讐の欲望を満足させるために国際法を無視し、司法と立法を混合してマッカーサーが法を

制定し、法の不遡及まで犯した一方的な軍事裁判だったからである。ここでも博士は次のように述べている 
  
 「日本人はこの裁判の正体を正しく批判し、彼らの戦時謀略にごまかされてはならぬ。日本が過去の戦争において国際法上の

罪を犯したという錯覚におちいることは、民族自尊の精神を失うものである。自尊心と自国の名誉と誇りを失った民族は、強大国

に迎合する卑屈なる植民地民族に転落する。日本よ！日本人は連合国から与えられた《戦犯》の観念を頭から一掃せよ。・・・」

と、博士は繰り返し強調された。 
 （後略、http://www6.plala.or.jp/mwmw/kotoba.htmlから抜粋）  

  
国歌独唱 野々村彩乃さん（広島音楽高校）  
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 第８２回選抜高校野球大会 

  
------------------------------------------- 

自衛官募集 CM 

  
タイプA       タイプB       タイプC  

-------------------------------------------- 

世界が笑っている！ 
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---------------------------------------------------------------- 
  

 
産経新聞8月6日2面の記事部分スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
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 yohkanさんのエントリーもご覧ください。  

----------------------------------------------------------------- 

お勧めの動画です。 

「凛として愛」  

 
日本がアジアに残した功績 

 
英語字幕版 
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タグ： ８月６日  原爆記念日  広島  東京裁判  パール博士  GHQ  WGIP  兵隊さん敵をとってください  自虐史観  日本無

罪  大東亜戦争  焼き場の少年  ジョー・オダネル  本照寺  大亜細亜悲願之碑   

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(47) 

コメント(47) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/08/06 06:20Commented by abusan１２３ さん 

米国の原爆の罪は日本人として絶対忘れてはなりませんが 
韓国人みたいに一生恨み言を言うような人種になっては 
ならないと思います。 

 
原爆は原爆、日米関係は日米関係、竹島は竹島と 
現実的に対応していくのが日本人のあるべき姿 
だと思われます。  

 

2011/08/06 06:26Commented by abusan１２３ さん 

勿論、韓国反日主義者の如き戯言を真に受ける様な日本人 
であっては成りません。つまり、鳩山由紀夫や菅直人、 
そして大江健三郎の様な輩を反面教師とすべきです。 

 
中韓を除くアジア諸国は歴史に於いて現実的な対応を 
しています。それらの国々との友好は勿論の事、 
欧米先進諸国との健全な関係を維持する事、 
日本人として心がけたいものです。 

 
反日主義を決して許してはなりません！！  

 

2011/08/06 06:27Commented by abusan１２３ さん 

訂正 

 
× 中韓を除く 
○ 中韓北朝鮮つまり特定亜細亜三国を除く  

 

2011/08/06 07:44Commented by おっさん さん 

今から16年ほど前にインターネットを始めました。その直後田中正明先生のこの内容を

発見し、自分が小学6年(昭和27年)のころから思っていたことが間違っていなかったこと

を知り、感激したことを思い出します。 
広島市中区小町の本照寺の「大亜細亜悲願之碑」を知った時は、何と不勉強だったのか

と反省しました。広島県には合計3年程度は済みついていたし、昭和47年からは広島県

に本籍を置きながら、このことを全く知りませんでした。6年ほど前にやっと本照寺を訪

ね、これが中国電力本社のすぐ近くにあることを知りました。さすがに中電の社員であっ

た妻の兄はこの存在を知っていました。 
「パール記念館」(正しくは『パール・下中(下中弥三郎)記念館』)が箱根にあることもこれ

で知り、箱根に行った際訪ねましたが、鍵がかけられて誰もおられず中に入ることができ

なくて、家に帰って田中先生の情報を確認したら、通常はどなたもおられないので、事前

に連絡をすることとされていました。この記念館の所在地は下記の通りです。現在はある

かどうかは判りませんが。 
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 神奈川県箱根408-1 に存在する。 
 
 箱根の関所跡から約１Ｋｍほど箱根峠に向かった国道１号線脇の 
 バス停＜お堂前＞(元箱根⇔三島)  
 
 連絡所：東京都新宿区袋町６番地 （財）日本出版クラブ TEL 03-3260-5271  
 
あまり関係がないことを長々と失礼しました。田中先生のこれを年に何回も見ているもの

ですから、つい書き込んでしまいました。 

 
 

2011/08/06 08:45

Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん おはようございます。 
 

>韓国人みたいに一生恨み言を言うような人種になっては 
>ならないと思います。 
 
それは自戒しないと。 

 
>現実的に対応していくのが日本人のあるべき姿 
>だと思われます。 
 
そうですが、それは決して事態を忘れて放置する、と言う意味ではないですよね？ 

 
粘り強く解決に向け努力を傾注する、と言うことだと思います。 

 

2011/08/06 08:45Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん  
 
>反日主義を決して許してはなりません！！ 
 
 
御意！ 

 
それを言葉から行動に移さねば。  

 

2011/08/06 08:48Commented by 花うさぎ さん 

To おっさんさん おはようございます。 
 
>自分が小学6年(昭和27年)のころから思っていたことが間違っていなかったことを知

り、感激したことを思い出します。 

 
おお～それはまた別の意味で凄いですね。 

 
>6年ほど前にやっと本照寺を訪ね、これが中国電力本社のすぐ近くにあることを知りま

した。 

 
そうでしたか。でも決して「遅い」と言うことはないと思います。 

 
＞通常はどなたもおられないので、事前に連絡をすることとされていました。 

 
これは貴重な情報をありがとうございます。 

 
参考になりました(--)。  

 

2011/08/06 09:19Commented by kiyomaro さん 

日本人は原爆を落とされても恨まず、 
東京をホロコーストされても恨ます、 
今、為替介入で大規模に富が流出しても恨まない。 

 
まるで仏のような国民だね。 
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2011/08/06 09:45Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
「脱原発依存」目指す＝菅首相、広島原爆忌で異例のあいさつ 
  
 菅直人首相は６日午前、広島市で開かれた原爆死没者慰霊式・平和祈念式（平和記念

式典）であいさつし、今後のエネルギー政策について「原発への依存度を引き下げ、『原

発に依存しない社会』を目指していく」と、改めて表明した。犠牲者の追悼が目的の式典

でエネルギー政策に触れるのは異例。深刻な放射能漏れを起こした福島第１原発事故を

受け、首相の強い意向で盛り込んだ。 
  
 首相はあいさつで、原発事故について「放射性物質の放出を引き起こし、わが国はもと

より世界各国に大きな不安を与えた」と陳謝し、早期の事故収束と健康被害の防止に向

け「今後も全力で取り組む」と決意を示した。その上で、「これまでの『安全神話』を深く反

省し、事故原因の徹底的な検証と安全性確保のための抜本対策を講じる」と強調。事故

を「人類にとっての新たな教訓」として、「世界の人々や将来世代に伝えていくことがわれ

われの責務」と訴えた。（2011/08/06-08:50） 
 
http://www.jiji.com/jc/c?g=pol_30&k=2011080600123 
 
・原爆死没者慰霊式・平和祈念式でも延命利用！  

 
2011/08/06 09:46

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ ＪＡがＣＭ取りやめ 東海テレビ 

 
 ＪＡ全中（全国農協中央会）は５日、スポンサーとして番組提供しているフジ系全国ネット

「にじいろジーン」（土曜午前８時３０分）の６日放送分で、画面上から提供者名の表示を

外すことを決めた。系列の東海テレビの放送では、ＪＡ全中のＣＭをＡＣジャパンのＣＭに

差し替える。スポンサーの立場は続ける。１３日以降は未定。 

 
 ＪＡバンクあいちは、フジ系全国ネット「めざましテレビ」（月－金曜午前５時２５分）の東

海テレビ放送分で毎週水曜日に流していたスポットＣＭを８月いっぱいは取りやめると決

めた。 

 
 ＪＡ愛知中央会、ＪＡ岐阜中央会、ＪＡ三重中央会は５日、連名で東海テレビの浅野碩也

社長あてに「風評で農家が死活問題となっている中、単なる人為的ミスとして済まされる

ものではない。早急に視聴者の誤解を解く処置をとられるよう申し入れる」との抗議文を

送付した。（中日新聞） 

 
http://www.chunichi.co.jp/s/article/2011080690092459.html 
 
・これが普通の対応。フジテレビのスポンサーも考えた方がよい。  

 

2011/08/06 10:12Commented by pioneer48 さん 

 
田母神さんも指摘された、石碑に刻まれたあの主語の無い 

 
「安らかに眠って下さい過ちは繰返しませぬから」 

 
は誰が考え、誰が今もあのままにしているのでしょうか？ 

 
親米ポチ保守は特亜三国とロシアを批判するだけですが、 

 
このような事にも、もっと主張して頂きたいです。 

 
但し、支那朝鮮人のような恨み節での姿勢では無く。 

 

2011/08/06 10:32Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様、おはようございます。 

 
先日、コメント欄で紹介された自衛隊のリクルートCMですが、YouTubeに3バージョンが

アップされています。 
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ぜひ、広く皆さまにご覧頂きたい内容です。 

 
http://www.youtube.com/watch?v=LQNcBAJ692U 
http://www.youtube.com/watch?v=nlZnQzrc4KI&NR=1 
http://www.youtube.com/watch?v=5jH_MJfHcWM 
 

2011/08/06 10:34

Commented by 花うさぎ さん 

To kiyomaroさん こんにちは。 
 

>まるで仏のような国民だね。 
 
ひょっとして「抵抗する」ことを忘れた臆病者になってしまったのかも知れません。 

 
このままだと、目の前で奥さんが強姦されても、「暴力が怖い」と何もしないで見ている卑

怯者と言われかねません。 

 
左翼の思うつぼですよ。  

 

2011/08/06 10:36Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん こんにちは。 
 
>このような事にも、もっと主張して頂きたいです。 
 
あの正否が「自虐史観」の総元締めンいなっているような気がしますね。左翼がめざした

言論空間です。 

 
ここは是非、広島市民の良識派の立ち上がりを全国で応援するべきでしょう。  

 

2011/08/06 10:43Commented by キラーＴ細胞 さん 

２ちやんより 

 
【社会】ネット上のフジテレビ批判をマスメディアがまったく報道できない理由  

http://toki.2ch.net/test/read.cgi/wildplus/1312570375/61 
 
61 名前：名前をあたえないでください[] 投稿日：2011/08/06(土) 06:25:57.49 I
D:qsQW5aXM 
今回のフジテレビの騒動で電波法・放送法を調べて問い合わせたら、『違法じゃないで

す。』と言われましたが 
その解釈がおかしいと思います。 

 
違反してる根拠は、 

 
 １．電波法５条 
   外国人のもつ議決権が、議決権の五分の一以上占めるものに  は無線局の免許

を与えない。 
 ２．放送法５２条 
   議決権の五分の一以上の外国人直接保有株式は名義書換を拒  否でき、その株

式は議決権を有しない。 

 
の２つです。 

 
要するに、電波法・放送法の考え方は 
  図１ http://up.poiu.jp/237.png 
 
ですが、フジテレビ・総務省の考え方は 
  図２ http://up.poiu.jp/238.png 
 
図２をフジテレビ・総務省の考え方とする根拠これです。 
  http://up.poiu.jp/239.png 
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電波法・放送法の考えでは、『発行済株式総数の９９％を外国人が持っていても議決権の

８割は日本人のものだ。』という考え方になりますが、フジテレビ・総務省の考えでは、『発

行株式の１００％を外国人が持っていても議決権をもつ外国人が発行株式総数の２０％

以下なら日本人の議決権は０％で大丈夫ですよ。』と言うことになります。 
これがおかしいと言ってるのに『違法じゃないです。』の一点張りです。 
皆さんにこのことを広めて日本の電波を守っていきましょう 
〔引用此処まで〕 

 
 蛆も総務省もグルです。こんな言逃れを許してはなりません。  

2011/08/06 10:48

Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。 
 

>先日、コメント欄で紹介された自衛隊のリクルートCMですが、YouTubeに3バージョン

がアップされています。 
>ぜひ、広く皆さまにご覧頂きたい内容です。 
 
情報感謝です。 

 
残念ながら「埋め込み無効」になっていましたので、スクリーンショットとテキストリンクをエ

ントリーにいま追加しました。  

 

2011/08/06 10:52Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんにちは。 
 
>蛆も総務省もグルです。こんな言逃れを許してはなりません。 
 
詳しい情報ありがとうございます。 

 
これは明らかに恣意的解釈そのもの、純粋に法律を解釈去ればアウトですね。 

 
これは野党の国会議員に糾してもらう方が情報の拡散には役に立つと思います。 

 

2011/08/06 11:26Commented by iza706 さん 

To 花うさぎさん  
 
おはようございます。 

 
>・ニュース 
> 
>「脱原発依存」目指す＝菅首相、広島原爆忌で異例のあいさつ 
>  
 
どーせやるだろうと思っていましたが・・・もう狂ってますね！ 

 
> 
>・原爆死没者慰霊式・平和祈念式でも延命利用！ 
 
抗議行動モノですよぉ・・・とても慰霊のために広島へ行ったとは 
言えません。どーせマスゴミはスルーでしょうね。 
動画と記事の一部をお借り致します。 

 

2011/08/06 11:35Commented by yohkan さん 

 
三ない運動のポスター掲載ありがとうございます。 

 
高岡の変で降って湧いたようなフジテレビ批判ですが、一過性の運動に終わらせるワケ

にはいきません。韓流の息の根を止めて、わが国に侵略を企てたら如何に悲惨な 期を

迎えるか、知らしめてやりたいです。 

 
さて、本日の貴エントリーに涙しました。ホントです。 

 
幸い、敗戦後の自虐史観で染め上げられたバカ年代はどんどん死んでいきます。今の若
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い世代に真実を伝え、愛国心と誇りを持ってもらえれば、日本は絶対に負けません。グロ

ーバルな時代だからこそ、パール博士の碑文、その本当の意味や志を若い日本人の皆

さんが理解してくれると信じます。 

2011/08/06 13:03Commented by deliciousicecoffee さん 

広島市民は、「安らかに眠って下さい 過ちは繰返しませぬから」というマジキチ碑文を撤

去せよ！  

2011/08/06 13:40Commented by しばりょう さん 

世界中に、嫌われる韓国。 

 
beatDPJ 違法賭博・違法換金パチンコを全廃しよう！  
間違ってるのは韓国。世界中の教科書にいちゃもんつけてるね、韓国。 → 豪・独の教

科書に“日帝が産業化の基礎を作る” 外国の誤った認識を正すニダ！ specificasia2.
blog12.fc2.com/blog-entry-378…  

 

2011/08/06 13:52Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
yohkanさん、今日も傑作ありがとうございます。 
ところで、2ちゃんねるにて非核ならぬ非民主三原則なるものを見つけました。 
 
ぼくたちは、ちかいます  

 
みんしゅとうはいぜつ３げんそく  
1. みんしゅとうせいけんを、こんぜつします みんしゅとうせいけんをもちません  
1. じぶんじょうほうをさがして、じぶんでかんがえ、ますこみのうそをみぬき、ぼくたちは

ぼくみんしゅとうせいけんをつくりません  
1. がいこくのせいじせいりょくをだんこはいじょし、みんしゅとうせいけんをもちこませませ

ん  

 
ぼくたちは、ぼくたちのこどもやまごに、せかいにそんけいされ、せかいにほこれるにほん

をひきつぐために、このちかいをまもります  

 
確かに！ 
ところで第二次大戦後もそうですし、明治維新や大正デモクラシーもそうかもしれません

が、こういう節目節目をきちんと総括して、プラスの面とマイナスの面を引き出し、マイナス

の部分をどうプラスに転じるか、議論されるべきでしょうね。 

 
それと韓国の教科書について 
>hastuyamaさん 義務教育まではトンデモ路線らしいですね。そもそも文献がない、漢

字が読めないでは、まともな歴史など、専門に勉強しない限り知る由もないですね。 
>しばりょうさん 世界が韓国からどんどん孤立して行ってますね（苦笑）  

 

2011/08/06 15:23Commented by allco さん 

悪の気分。 
私達の先祖を利用し、左翼テロリスト豪遊生業の餌食とされる。 
「原爆と原発」を手玉にとり、まさしく今だけ沖縄騒動酷似。 

 
 
着々と・・。 
東京大学に韓国学研究センター、 
来月５日に設立 
【ソウル２７日聯合ニュース】 
 日本の東京大学大学院情報学環に韓国学研究の拠点となる「現代韓国研究センター」

が 
設立される。韓国国際交流財団によると、東京大学本郷キャンパス内福武ホールで来月

５日に 
開所式が行われる。 
同財団の金成ヨプ（キム・ソンヨプ）理事長職務代行、鳩山由紀夫首相、東京大学の濱田

純一総長 
らが出席する予定だ。 
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 初代センター長は、在日韓国人２世の姜尚中同大学院教授が務める。韓国政治が専門

の木宮正史教授、石田英敬教授ら１３人の教授が研究委員と顧問として参加する。 
諮問委員には李御寧元文化体育観光部長官が委嘱された。 

 
「もう納税止めようぜ! 
泥棒に追い銭・・まっぴらごめん。」  

2011/08/06 16:59

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  やはり、と言う気持ちで一杯です。 

 
菅首相、広島原爆忌で異例のあいさつ 

Yahooから頂いた言葉。 
http://headlines.yahoo.co.jp/cm/main?d=20110806-00000028-jij-pol&s
=points&o=desc 
＞なんで追悼式典で原発の話を出す必要がある？ 
原子力を利用しているという共通項だけで、爆弾と発電所を 
一括りで考える単細胞。 
発言内容を聞いたが、追悼の気持ちは全く感じられなかった。 
原爆で亡くなった方々に対する冒涜としか思えない。 

 
＞広島の式典を利用して、自分の個人の思いである 
「脱原発」の話をしに行っただけの、身勝手きわまる話。 
ご高齢の方々が暑い中ご出席されているのにも考慮せず、 
他人に書いてもらったものを長々読み上げるだけ。 
不愉快な顔見せて話さなくても、プリントで良かった内容ｗ  

 
 
犠牲者を痛む気持ちが無い。 
死者に対する冒涜である。 
何と失礼な男だ。 
非難するのも、おぞましい事だ。 

 
 

 

2011/08/06 17:26

Commented by tourokurad さん 

 
平和記念式典 

 
 
世の中に、問題がはっきり分からないのが問題と言う言葉がある。 
菅には、原爆 死没者慰霊式・平和祈念式（平和記念式典）と言うもの 
が理解できていない。 
己の政策、思いは、国会で表明して、審議を受けるのが良かろう。 
原爆投下、 平和記念式典に対する国民の認識に差がある状況で 
唐突に表明するは、迷惑である。 
『原発に依存しない社会』とは、脱原発記者会見で、翌日に 
個人の思いと修正したイワクつきの文言である。 
しかも、趣旨を変更した上でエネルギー政策を述べたものだ。 
次に死者を冒涜する行為だ。許せざる者だ。 
慰霊の気持ちが、国政の責任者から伝えられる事に意味がある。 
法事で、結婚式の祝辞を読み上げるような物だ。 
異様なことをやってのける行為に、国民は総毛立つ。 
真昼の幽霊そのものではないか。 
何よりも死者を悼む気持ちが感じられない。 
あんたは大丈夫かね。まともではない。 

 
 

 

2011/08/06 19:34Commented by 花うさぎ さん 

To iza706さん こんばんは。 
 
>抗議行動モノですよぉ・・・とても慰霊のために広島へ行ったとは 
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>言えません。どーせマスゴミはスルーでしょうね。 
 
もちろん、目的は「延命」です。9日の長崎でもやるでしょう。 
 
>動画と記事の一部をお借り致します。 
 
どうぞどうぞ、どんどん拡散してください。  

2011/08/06 19:38

Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんばんは。 
 

>韓流の息の根を止めて、わが国に侵略を企てたら如何に悲惨な 期を迎えるか、知ら

しめてやりたいです。 

 
全く同感です。 

 
>パール博士の碑文、その本当の意味や志を若い日本人の皆さんが理解してくれると信

じます。 

 
ありがとうございます。いつも紹介している動画「日本がアジアに残した功績」でも紹介さ

れているので「いまさら」だと思ったのですが。 

 

 

2011/08/06 19:39

Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん こんばんは。 
 

>広島市民は、「安らかに眠って下さい 過ちは繰返しませぬから」というマジキチ碑文を

撤去せよ！ 

 
賛成です。 

 
しかし何年たっても変わりませんね～。  

 

2011/08/06 19:44Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>世界中に、嫌われる韓国。 
 
口に出して言ってくれませんかね。 

 
「迷惑なんだよ！大っきらい！さっさと母国に帰れよ！」って。  

 

2011/08/06 19:47Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんばんは。 
 
>ところで、2ちゃんねるにて非核ならぬ非民主三原則なるものを見つけました。 
 
情報感謝、面白いですね。 

 
>こういう節目節目をきちんと総括して、プラスの面とマイナスの面を引き出し、マイナス

の部分をどうプラスに転じるか、議論されるべきでしょうね。 

 
本当にご指摘のとおりだと思います。 

 
>そもそも文献がない、漢字が読めないでは、まともな歴史など、専門に勉強しない限り

知る由もないですね。 

 
日韓の共同歴史研究、相手側は「バカの一つ覚え」で話し合いの余地ゼロだったとか(^
^；。  

 

2011/08/06 19:49Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん こんばんは。 
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情報ありがとうございます。  

 
>初代センター長は、在日韓国人２世の姜尚中同大学院教授が務める。 
 
おえ～(^^；。 
 
>「もう納税止めようぜ!泥棒に追い銭・・まっぴらごめん。」 
 
日本国民は声を上げ立ち上がらねば手遅れになりそうです。 

2011/08/06 19:50

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんばんは。 
 

>犠牲者を痛む気持ちが無い。 
>死者に対する冒涜である。 
 
御意！ 

 
>何と失礼な男だ。 
>非難するのも、おぞましい事だ。 
 
人でなし、です。  

 

2011/08/06 19:51

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 

>あんたは大丈夫かね。まともではない。 
 
精神病院に強制連行して精神鑑定を受けさせるべきです。  

 

2011/08/06 23:22Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさんこんばんは。 
 
今日も暑い中、頑張れ日本 街宣ありがとうございました。 

 
おまえら、言うだけで、参加しろと、怒りの声が聞こえそうです。 

 
東京におれば、参加します。 

 
しかし、もっと、もっと賛同者が、増えないのかと、不思議に、思います・ 

 
日本が、中国領土にならないと、目覚めないのでしょう。 

 
 
 

 

2011/08/06 23:52Commented by shou さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
菅直人。本当にどこに出しても恥ずかしいですね。 

 
 
で、ちょっと補ってみました。 

 
 首相はあいさつで、原発事故について「《実のところ俺が》放射性物質の放出を引き起こ

し、わが国はもとより世界各国に大きな不安を与えた」と陳謝し、早期の事故収束と健康

被害の防止に向け「今後も全力で取り組む《とだけ言い続ける》」と決意を示した。その上

で、「これまでの『安全神話』を深く反省し、《俺のことはさておいた、尤もらしい》事故原因

の徹底的な検証と安全性確保のための抜本対策を講じる《様なふりをする》」と強調。事

故を「人類にとっての新たな教訓《とにかく原発が悪い、俺は悪くない》」として、「世界の

人々や将来世代に《真実を隠して》伝えていくことがわれわれの責務」と訴えた。 

 
洒落にも何にもなっていないや。 
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どうやったら、アレを逮捕できるのか。  2011/08/06 23:57

Commented by まやうさぎ さん 

はじめまして、こんばんは。 
「あやまちは繰り返しませんから」の言葉は、私の習った教師は「軍国主義へ

の道を辿り、アジアの人達を不幸にした日本の戦争でのあやまち」と教えられました。 
広島で行われている平和教育はそれぞれの学校や教師によって随分違うもののようで

す。 
何故軍国主義に至ったのかの説明などは聞いたことがありません。 
ただ軍部の叛乱という言葉だけで‥。 
正しい歴史認識が教育されない限り、過ちを繰り返さないという言葉はただの言葉に過ぎ

ず本当の意味での犠牲者への追悼にはならないと思います。 
私の中では幼い頃の記憶として残るヒロシマの8月6日は自虐史による恐怖の記憶でし

かありません。 
乱文にて失礼いたしました。  

 

2011/08/07 00:30Commented by shou さん 

ところで、8月6日で連想するのが、歴史教科書や副読本に載っている峠三吉氏の原爆

詩集です。（今の教科書に載っているのか、わかりませんが…） 

 
 ちちをかえせ ははをかえせ 
 としよりをかえせ 
 こどもをかえせ 
 わたしをかえせ わたしにつながる 
 にんげんをかえせ 
 にんげんの にんげんのよのあるかぎり 
 くずれぬへいわを 
 へいわをかえせ 

 
お恥ずかしいことに、つい先ほど検索してみるまで知らなかったのですが、この文は詩集

の「序」だけで、その後に色々な題に沿った壮絶な状況の描写があるのですね。 

http://www.h5.dion.ne.jp/~chosyu/tougesannkitigennbakusisyuu111.ht
m 
 
今までずっと違和感を感じていたのですが、なんとなく腑に落ちました。 
この「序」だけ見ると、 後の部分がいかにも左翼が好みそうな文で嫌だなと中学の頃以

来ずっと思っていました。 
（崩れぬ平和を「返せ」といっても、そんな恒久的平和は過去に存在しなかっただろう？と

思い続けていたのです。） 

 
その先を載せれば共感の度合いも違うのに、なぜ教科書はこの「序」ばかり強調するの

か？ 
何やら観念的な「平和主義」に誘導したいが故、と考えるのは勘繰りすぎでしょうか？  

 

2011/08/07 03:31Commented by tourokurad さん 

マスコミ改革の有効性。 

 
マスコミの報道に対して不信感がある。 
基本的に民主党擁護路線なのは、承知している。 
それでは、個々に出される菅政権の批判は正しいのであろうか。 
公正な報道など望んでも有り得ないとするのが、正当な判断では 
ないだろうか。昔から毒を含んでいたとして、 
直近の報道はどうだろうか、直ちには誤りではないとする見方も 
あろう。罠（トラップ）が潜んでいる報道は危うい物である。 
現在の日本の事態が良くなっているか判断に迷う。 
マスコミが強く誘導して起因したなら、現状を悪化させている源は 
報道の偏向性である。色付きのニュースは実態を錯誤させる。 
個々の事象でマスコミの対応を検討する。 
別に批判を加える必要はない。 
何ともいかがわしい報道を見守るのはマスコミ報道のみの 
一般人がどう感じるかが問題であって、 
個人の見解を問うものではない。一番希望的なのは、適正な報道 
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がなされた場合の日本の変化である。従って、マスコミ改革と言う 
のは、かなり有効だと推測する。 
有識者の論議でマスコミ改革が現在の政治課題の次に、 
論じられるのを待ちたい。 
第一の課題、民主党下野、衆銀解散総選挙。 
次なる待たれる改革、マスコミ改革。 
これが、日本の当面の課題だと信じる。 

 

2011/08/07 03:49

Commented by tourokurad さん 

「原発の個人利用」について 

 
＞原爆忌の菅首相 「脱原発」にふさわしい場か 

（8月7日付・読売社説） 
http://www.yomiuri.co.jp/editorial/news/20110806- 
OYT1T00855.htm?from=y10 
 
世界に効果的に「脱原発依存」という個人的思いをアピールし、 
広めてゆく、「原発の個人利用」に問題が有る。 
さらに、政府方針と一致しているかの検証だが、読売新聞は 
否定している。とりまとめに当たった玄葉国家戦略相も原発を 
活用しながら減らす「減原発」とし、国民的論議を経て、 
原発の 終的な姿を決める考えを示している。 
それでは、世界に向けて発信された「脱原発依存」とは何者か。 
玄葉氏の国民的論議とは、何をどうするのか知りたいものだ。 
こういう事態は、閣内不一致というのではないか。 
菅氏に対するペナルテイは如何なるものか。 
また、修正発表か、政治の信頼が回復する筈も無いだろう。 

 
 
 

 

2011/08/07 09:05

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 

>しかし、もっと、もっと賛同者が、増えないのかと、不思議に、思います・ 
 
言われているほど、行動を起こそうという政治に目覚めている人は少ないということでしょ

うね。 

 
尖閣の時、3-4000人のデモが実現したとき、「これはひょっとすると」と感じましたが、年

明けから元に戻ってしまいました。 

 
ここまでくると、自民党各県連、日本会議、神道政治連盟から頑張れ、行動する保守、場

合によっては幸福実現党から民族派団体まで、保守パワーを総結集する行動が望まれ

るのですが、これをコーディネイトできる人間が不在です。 

 
というか民主もダメだが自民もダメ、と言っているようでは実現性のない理想論で終わっ

てしまい、事態が動きません。そういうバランス感覚の優れた指導者が見あたりません。 

 
>日本が、中国領土にならないと、目覚めないのでしょう。 
 
ひょっとして属国になっても目覚めないかも知れませんよ。ここままだと女房や子どもすら

守れない腑抜けになってしまいそうです。日本人は！  

 

2011/08/07 09:06Commented by 花うさぎ さん 

To shouさん おはようございます。 
 
面白いですね。 

 
>どうやったら、アレを逮捕できるのか。 
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政権交代しかありませんね。 2011/08/07 09:09

Commented by 花うさぎ さん 

To まやうさぎさん おはようございます、はじめまして。 
 

>私の習った教師は「軍国主義への道を辿り、アジアの人達を不幸にした日本の戦争で

のあやまち」と教えられました。 

 
これはストレートで判りやすい左翼教師ですね。 

 
>私の中では幼い頃の記憶として残るヒロシマの8月6日は自虐史による恐怖の記憶でし

かありません。 

 
このエントリーで掲載したパール博士の短文でよいから左翼に読ませたいですね。 

 
事実はこの通り、これ以外の判事も後に過ちを認めているのですから。  

 

2011/08/07 09:11

Commented by 花うさぎ さん 

To shouさん おはようございます。 
 

>何やら観念的な「平和主義」に誘導したいが故、と考えるのは勘繰りすぎでしょうか？ 
 
私も知りませんでしたが、恐らくご指摘の通りで、都合の良い部分のみをつまみ食い、と

いうのは左翼の常套手段です。  

 

2011/08/07 09:12Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>第一の課題、民主党下野、衆銀解散総選挙。 
>次なる待たれる改革、マスコミ改革。 
>これが、日本の当面の課題だと信じる。 
 
もうまったくその通りです。  

 

2011/08/07 09:14Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>こういう事態は、閣内不一致というのではないか。 
 
そうです。 

 
>菅氏に対するペナルテイは如何なるものか。 
 
首相でいる限りは安全と思っているのでしょう。 

 
>また、修正発表か、政治の信頼が回復する筈も無いだろう。 
 
いまの政府には、信頼の「し」の字もありません。  

 

2011/08/07 10:59Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
おはようございます。 

 
>尖閣の時、3-4000人のデモが実現したとき、「これはひょっとすると」と感じましたが、

年明けから元に戻ってしまいました。 

> 
>ここまでくると、自民党各県連、日本会議、神道政治連盟から頑張れ、行動する保守、

場合によっては幸福実現党から民族派団体まで、保守パワーを総結集する行動が望ま

れるのですが、これをコーディネイトできる人間が不在です。 

> 
>というか民主もダメだが自民もダメ、と言っているようでは実現性のない理想論で終わっ

てしまい、事態が動きません。そういうバランス感覚の優れた指導者が見あたりません。 

> 
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>>日本が、中国領土にならないと、目覚めないのでしょう。 
> 
>ひょっとして属国になっても目覚めないかも知れませんよ。ここままだと女房や子どもす

ら守れない腑抜けになってしまいそうです。日本人は！ 

 
渋谷では、凄い人通りですが、無関心に通り過ぎる人ばかりです。 
自民党にも、立ち日本にも、賛同者沢山射る筈です。 
人寄せパンダでも、いいのです。 
もっと、大同団結してほしいです。 
新藤議員なぞ、喜んで駆けつけてくれるとおもうのですが、個別に凱旋やられているよう

ですが、まとまってやれば、もっと効果が、 
弟子の進次郎もきますよ。 

 
高岡、ぬかわも、古谷さんの同世代でしょ。桜にひっぱりがしてほしいですね。  

2011/08/07 12:18

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 

>渋谷では、凄い人通りですが、無関心に通り過ぎる人ばかりです。 
 
私もそれを感じます。 

 
>自民党にも、立ち日本にも、賛同者沢山射る筈です。 
>人寄せパンダでも、いいのです。 
 
御意！ 

 
>もっと、大同団結してほしいです。 
 
自分だけは正しい、他団体の悪口を言う。これではダメでしょう。  
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